

# Duro golpe al mundo narco: incautan casi una tonelada de droga

Tres sujetos venezolanos fueron detenidos y quedaron en prisión preventiva. Trasladaban el cargamento desde Antofagasta hasta la región.

Mirian Mondaca Herrera  
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

**C**omo resultado de un trabajo coordinado entre el Ministerio Público, en particular el Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI) y Carabineros, a través de la Sección OS7 Valparaíso, un certero golpe contra el narcotráfico se dio en la zona al interceptar e incautar un cargamento con más de 844 kilos de marihuana. La droga era trasladada por tierra a través de la Ruta 5 Norte desde Antofagasta hasta la Región de Valparaíso y también la Metropolitana.

Este megaoperativo se desarrolló durante la madrugada de este miércoles 4 de febrero, alrededor de las 03:00 horas, cuando la policía uniformada logró la detención de tres hombres de nacionalidad venezolana al ser sorprendidos estando involucrados en el traslado de la droga. Aquello, luego de que los funcionarios de Carabineros detectaron un automóvil estacionado a un costado de la Ruta E-47 con dos ocupantes en su interior con actitud sospechosa.

De esta forma, tras fiscalizarlos, el personal de servicio nocturno del OS7 solicitó a funcionarios territoriales uniformados quedarse con los sujetos para que otros miembros de civil de esta sección pudieran realizar un recorrido de cerca de tres kilómetros hacia el norte. Aquello lo efectuaron ya que constataron que ambos individuos estaban desarrollando la labor de "punta de lanza" en el traslado de droga.

Durante aquel recorrido, los funcionarios detectaron otro vehículo que es-



SE INCAUTARON 31 SACOS QUE CONTENÍAN UN TOTAL DE 813 PAQUETES CON LA DROGA.



LA LABOR DE LOS PERROS DETECTORES DE DROGA FUE CLAVE. }

taba estacionado con sus luces apagadas y con su conductor en el interior usando su teléfono celular. Este hombre también fue fiscalizado y, según indicó el prefecto (s) de la Prefectura de Carabineros Marga Marga, mayor Mario Rojas, "con el apoyo de nuestros perros detectores de droga se detecta inmediatamente el cargamento de droga, que son 844 kilos de marihuana, que son 2 millones 500 mil dosis que se sacan de circulación, además de casi 10 mil millones de pesos el avalúo total al precio minorista". También se deco-

misaron los dos vehículos mencionados.

De esta forma, los tres extranjeros -que registran ingreso irregular al país- fueron detenidos a la altura de la comuna de Nogales, en la Ruta 5 Norte. El mayor también detalló que los tres no contaban con sus licencias de conducir y que uno de ellos estaba con medidas cautelares por otra causa.

Precisamente en relación a este último, el fiscal jefe SACFI, José Uribe, explicó que "había sido ya formalizado en el norte del país por delitos de la Ley 20.000 y estaba con

## EN PRISIÓN

Tras la audiencia de control de detención y formalización desarrollada el mediodía de ayer en el Juzgado de Garantía de La Calera, a los tres sujetos se les imputó el delito de tráfico de drogas y quedaron en prisión preventiva. Si bien la causa fue declarada con reserva tras la solicitud de Fiscalía, se pudo conocer que es materia de investigación si eran parte de una organización criminal mayor.

arresto domiciliario total, la cual claramente estaba incumpliendo".

De los tres detenidos, este último registra domicilio en la comuna de Antofagasta y los otros dos en la Región Metropolitana: en Quinta Normal y Recoleta, respectivamente. La incautación de este cuantioso cargamento se logró tras un trabajo de inteligencia policial que involucró el trazado de rutas por las cuales se mueve la droga desde el norte del país hasta la zona central. ☀